



[Enlace para la temporada de invierno](#)

El Aeropuerto de Ibiza inaugura una nueva ruta con Londres-Gatwick

- La aerolínea British Airways operará este enlace durante la temporada de invierno
- El Aeropuerto recibió ayer el primer avión de llegada con el tradicional arco de agua realizado por los bomberos

30 de octubre de 2017

El Aeropuerto de Ibiza estrenó ayer una nueva ruta operada por la compañía British Airways, que va a conectar con Londres-Gatwick durante la temporada de invierno. El enlace contará con una operación semanal.

El primer avión de la ruta, que aterrizó ayer en la Isla sobre las 12:45 horas, fue bautizado con el tradicional arco de agua que realizaron los bomberos del Aeropuerto.

Esta nueva conexión se une a la que el Aeropuerto ibicenco ya tenía con el Aeropuerto de London City, operada por la aerolínea British Airways Cityflyer.